
令和６年度今宮工科高等学校 

第２回 学校運営協議会（定時制部会）（議事録） 

   日  時  令和６年11月２日（土）12時～14時 

    会  場  大阪府立今宮工科高等学校 准校長室 

   出席委員  ４名 

   事務局等  ２名 

 

 １ 開会のあいさつ 

 

２ 大阪府立今宮工科高等学校 学校運営協議会 実施要項について 

  （事務局） 

   ・『大阪府立今宮工科高等学校 学校運営協議会 実施要項』について、全日制部会、定時

制部会の委員及び役職が確定したので、お名前、施行年月日等を記し改めて提出させて

いただきました。 

（委 員） 

   ・特になし 

 

３ 学校の現状について（資料①） 

  （事務局） 

   ・『生徒数等』『今年度の取組（主な学校行事）』配布資料をもとに説明をする。 

   ・『遠足』は例年５月の土曜日にクラスごとで開催していたが、本年度は10月の平日に行

い、行先も教員からメニューを数点提示し、生徒が行きたいコースに参加する形式で実

施したことが、昨年までとの大きな違いです。今回の遠足についてアンケート実施中の

ため、第３回の学校運営協議会にて結果を報告します。 

   ・７月の『清掃ボランティア』は校内での感染症流行のため中止とし、同日予定していた

全校集会もホームルーム教室で放送による全校集会とした。 

  （委 員） 

   ・体育祭は全学年での開催なのか。また、競技は学年混在で行っているのか。 

  （事務局） 

   ・体育祭は全学年での開催となっています。競技については、団体種目はクラス対抗で行

い、個人競技であれば学年混在で実施している。 

※当該項目の議事進行終了後、文化祭見学を行う 

 

４ 令和６年度10月末現在の進路指導状況について（資料②） 

  （事務局） 

   ・令和６年10月末現在の進路状況について報告 

（委 員） 

   ・資料にある『卒業未定者』について、何かフォローが必要な状況があるのか聞かせてほ

しい。 

  （事務局） 

   ・フォローが必要であるという状況の認識は学校としてはありません。 

 



５ 授業アンケート結果について（資料③） 

（事務局） 

   ・令和６年度 第１回授業アンケート結果について報告 

  （委 員） 

   ・授業アンケートは紙ベースで行っているのか。 

（事務局） 

   ・グーグルフォームを用いてのアンケート実施も可能であるが、アンケート回収等の負担

を考えた場合、紙ベースでの実施の方が有効であると考え、本校では紙ベースでのアン

ケートを行っています。 

 

６ 令和７年度使用教科書について（資料④） 

 （事務局） 

  ・令和７年度使用教科書について報告 

  ・定時制においては、令和７年度で『新カリキュラム』の完成年度となります。 

 （委 員） 

  ・特になし 

 

７ そ の 他 

 （事務局） 

  ・文化祭を見学した感想を委員の方からいただきたい。 

 （委 員） 

  ・開会式の場で生徒が表彰されていたのは、生徒にとってすごく刺激のあることだと思って

見ていた。些細なことでも構わないので、大人からの認めてあげる行為を続けてほしい。 

  ・当時との違い、多くの女子生徒が学校行事の場で活躍していて、時代の変化等を感じ微笑

ましかった。 

  ・展示されている写真が素敵であった。また、その写真がスマートフォンで取られていると

知り、生徒の技術、感覚を大切にしている学校であると思えた。 

  ・模擬店維おいても、購入しやすい値段設定を続けてこられていることは素晴らしいと感じ

た。 

  ・表彰されている女子生徒が多く、積極的な女子生徒が多いと感じた。 

  ・先生方が生徒に寄り添って、生徒に向き合っていると感じた。（作品展示等からの感想） 

 （事務局） 

  ※現在放映されている定時制を舞台にしたドラマの紹介を行う。 

   

  ※次回開催案内  

第３回 学校運営協議会 令和７年３月１日（土） 卒業式終了後 

   卒業式にも参列していただきますようお願いします。 

 

 

８ 閉会のあいさつ（准校長） 

 

 


